

Mitglieder haben 5087 Stunden im Ehrenamt für ihre Mitmenschen gearbeitet

Zeitspender versammeln sich

VLOTHO (WB). Der Förderverein Zeitspende hat sich zur alljährlichen Hauptversammlung im Rathaus Vlotho getroffen. Dabei wurde auf das Jahr 2022 zurückgeblickt. Der Vereinsvorsitzende Malte Jockheck eröffnete die Versammlung vor 24 Mitgliedern mit dem Jahresbericht. Momentan hat der Verein 41 Mitglieder und betreut 36 Zeitnehmer in Vlotho, Bad Salzuflen und Leopoldshöhe. Im Jahr 2022 wurden ins-

gesamt 5087 Stunden Zeit gespendet. Des Weiteren berichtete der Vorsitzende, dass der Verein nach langer Coronapause wieder an zahlreichen Veranstaltungen teilgenommen hat, wie dem Abendmarkt in Vlotho, dem Weihnachtsmarkt in Bad Salzuflen oder der Veranstaltung „Move for Dementia“ in Hiddenhausen. Auch fand 2022 wieder das Sommerfest für die Zeitnehmer statt. Zu diesem Anlass konnte der

Verein mehr als 40 Gäste im Waldrestaurant „zur Loose“ in Bad Salzuflen begrüßen.

Malte Jockheck dankte zum Abschluss allen Vereinsmitgliedern für ihren Einsatz. Danach gab der Kassenwart Edward Mosch einen Überblick über die Finanzen des Vereins, die weiterhin sehr solide sind. Als nächsten Programmpunkt fand die Wahl des ersten Vorsitzenden sowie des Kassierers statt. Malte Jockheck und Edward Mosch

wurden in ihren Ämtern einstimmig bestätigt.

Zum Abschluss gab es einen Ausblick auf das Jahr 2023. Neben dem Sommerfest am 12. August, das wieder im Restaurant „zur Loose“ stattfindet, sowie der Teilnahme an den Ehrenamtstagen in Bad Salzuflen und Vlotho gibt es einen neuen Fortbildungskurs für Zeitspender und Pflegebegleiter, geleitet von Rita Müller und Ele Diekmann.



Sie engagieren sich gemeinsam im Förderverein Zeitspende für ihre Mitmenschen.

Vlothoer Zeitung

15103123